



COUESNON MARCHES DE BRETAGNE, VERS UN PAYS D'ART ET D'HISTOIRE



La concertation citoyenne : c'est parti !

Depuis le mois de janvier ont eu lieu les **premiers temps de concertation citoyenne** autour du Pays d'art et d'histoire. Co-construits avec le **Pôle Culture-Lecture Publique de Couesnon Marches de Bretagne** et l'association **Entre Everre & Minette**, ces temps ont permis d'échanger avec les publics sur les orientations du futur Pays d'art et d'histoire. Concert en langue galloise, écoute sonore d'un documentaire autour d'Angèle Vannier et conférence sur les mariages d'antan ont permis d'aborder ces questions. Également, les **jeunes élus des conseils municipaux jeunes de Maen Roch et Val-Couesnon** ont été sollicités pour donner leurs avis.

Une enquête en ligne pour donner mon avis sur le Pays d'art et d'histoire

Dès à présent, les habitants et usagers du territoire (travailleurs, touristes, promeneurs non-résidents, etc.) peuvent répondre à un questionnaire en ligne visant à **connaître les liens qui les unissent aux patrimoines qui les entourent et à récolter leurs opinions, besoins et envies quant aux animations et conseils que pourra leur apporter le Pays d'art et d'histoire**. Le questionnaire est **ouvert jusqu'au 1er septembre 2025**. Une restitution publique des résultats sera proposée aux habitants dans le courant de l'automne 2025.

Enquête à retrouver ici



Les dates de concertation à venir



"ARTICIPEZ !" Profitez des événements suivants pour donner votre opinion sur les patrimoines du territoire et le Pays d'art et d'histoire :

- **Dimanche 30 mars**, à partir de 14h00, à la salle Adonis de Maen Roch : fest-deiz Si le château d'eau m'était conté, par l'association Histoire et Mémoires de Saint-Brice.
- **Samedi 5 avril**, toute la journée : Journées européennes des Métiers d'art à Bazouges-la-Pérouse.



COUESNON MARCHES DE BRETAGNE, VERS UN PAYS D'ART ET D'HISTOIRE

Une bonne nouvelle pour commencer l'année !

Le 3 janvier, la DRAC a officiellement validé la première étape de la candidature au Pays d'art et d'histoire. La seconde étape a été soumise à l'examen de la DRAC à la mi février et est en attente de validation.

Un moment fort avec l'APPAC

Le 20 janvier, en amont du second COFIL Pays d'art et d'histoire a été signée la convention d'objectifs et de partenariat liant l'APPAC et Couesnon Marches de Bretagne jusqu'en 2027. Cette convention renouvelée a pour cadre nouveau la candidature au P.A.H qui structure les engagements de chacun, notamment, autour de cet objectif de labellisation. Retour sur l'évènement grâce à cet [article](#).



La presse en parle !

Au début du mois de février, la presse s'est fait le relais des actions de concertation citoyenne. Articles de presse à retrouver en cliquant [ici](#) et [ici](#).

